


ELECCIÓN JUDICIAL

INE hace magia: da 90 mdp para capacitación

POR AURORA ZEPEDA

La Junta General Ejecutiva del INE aprobó otorgar más de 90 millones de pesos a sus direcciones de Capacitación Electoral y Organización Electoral para afrontar gastos que no estaban presupuestados este año, pero que tienen que realizarse para continuar con la organización de los comicios para el Poder Judicial.

Estos recursos se destinarán a la impresión y distribución de materiales didácticos para la capacitación de asistentes electorales y supervisores, apoyar a los consejos locales en los 32 estados, realizar simulacros en casillas, el pautado de anuncios y campañas institucionales para promover el voto.

PRIMERA | PÁGINA 2

ELECCION JUDICIAL

Con 90 mdp, INE arrancará capacitación

DOS DIRECCIONES DEL INSTITUTO tendrán dicho monto para afrontar gastos no presupuestados en este 2024

 POR AURORA ZEPEDA
 azepeda@gimn.com.mx

La Junta General Ejecutiva del INE aprobó otorgar más de 90 millones de pesos a sus direcciones de Capacitación Electoral y Organización Electoral, para afrontar gastos que no estaban presupuestados en 2024, pero que tienen que realizarse para empezar las labores de capacitación y organización de los comicios para el Poder Judicial.

De esta manera, se aprobaron 57 millones de pesos a la dirección de Capacitación Electoral para iniciar con la impresión y distribución de materiales didácticos con la nueva capacitación que recibirán los capacitadores asistentes electorales (CAE) y sus supervisores, ya que, por primera vez, se realizará una elección para el Poder Judicial que muestra cambios en las boletas y materiales a utilizar.

En adición, aprobaron recursos por 35.4 millones de pesos para la dirección de Organización Electoral, a fin de apoyar las labores de los Consejos Locales y Distritales que se instalaron en las 32 entidades del país y los 300 distritos electorales, con

DESTINO DEL DINERO

- Con 57 millones de pesos, la dirección de Capacitación Electoral iniciará con la impresión y distribución de materiales didácticos que recibirán los capacitadores asistentes electorales y sus supervisores.
- Con 35.4 millones de pesos, la dirección de Organización Electoral apoyará las labores de los Consejos Locales y Distritales.

el fin de participar en la organización de los comicios judiciales.

En el primer caso, los 57 millones para Capacitación Electoral se usarán para crear los materiales necesarios para explicar a los capacitadores asistentes electorales y los supervisores las novedades que presentará esta elección judicial y que, a su vez, puedan capacitar a la ciudadanía para integrar los centros de votación.

Además, estos recursos se utilizarán para realizar los simulacros de las casillas, el pautado de anuncios

y campañas institucionales para promover el voto, a fin de incrementar la participación ciudadana en la elección del próximo 1 de junio.

También se contratarán trabajadores eventuales con conocimientos técnicos para capacitar a los CAE, apoyar en el reclutamiento y selección de este personal y en la recontractación de personas que fueron capacitadores para la pasada elección presidencial y legislativa.

Por su parte, la dirección de Organización Electoral solicitó los recursos para otorgar apoyos a los consejos locales y distritales, a fin de cubrir las dietas de sus integrantes y costos asociados a la instalación de esos consejos, así como el funcionamiento de las sesiones.

De los 35.4 millones, siete millones son para dietas de consejeros locales, 28 millones para dietas de consejeros distritales, 52 mil 380 pesos para gastos y apoyos en las sesiones locales y 322 mil 428 pesos para las sesiones de los consejos distritales.

Estuvo presente el nuevo contralor del INE, Víctor Hugo Carvente, quien hizo algunos comentarios sobre formatos cumplidos y faltantes para solicitar los recursos.